

ものづくり最前線！！



2017年8月号

【今月のごあいさつ】

2017年7月1日 UAE のドバイ支局を開設いたしました。弊社としては初となる、本格的な海外事業展開です。ドバイを中心とした UAE(アラブ首長国連邦)での営業が展開できるよう、ジャパントレードセンターを拠点として、活動していきます。UAE では、部品加工などの製造業があまり無い代わりに、自動車整備工場、建築業、プラント設備などの業種が数多く軒を連ねます。その企業に機械工具を卸している問屋が、最初のターゲットです。しかし競合となる国も、沢山あります。UEA の周囲はほぼ陸で繋がっています。そのためヨーロッパから高精度な製品と、東南アジアから安価な製品が数多く輸入されています。その中で日本の製品は、まだまだ使用されてなく、最後のフロンティアとも言われています。メイドインジャパンの高品質な製品を、いかに東南アジアの価格に近づけて販売できるかが、市場開拓のカギとなるかもしれません。



〈工具販売店舗にて〉

【会社案内】 有限会社パール金属

所在地:名古屋市中区大須 4-15-34

電話:052-251-0753 / FAX:052-241-1620

事業内容:機械工具・工作機械・工場用設備用品、

産業機器などの卸販売

分電盤・配電盤用のオリジナル鋳金部品の販売、

環境設備商品の卸販売

企業理念:「豊かさの創造」

- 顧客・取引先・関わるすべての人々に、豊かさと安心をもたらせる、輝く企業を目指します。
- 共に働く人々が、誇りや、やりがいを持ち続け、心豊かになれる企業を目指します。

お問合せ: info@pro-kogu.com

社長ホットライン: 090-2928-3231 (お客様相談窓口: 堀口)



【ものづくりトピックス】

日東工器～アタックフェア

2017年9月14日・15日の2日間で、日本ガイシフォーラム レセプションホールにて、



日東工器のアタックフェアが開催されます。新製品の電動バリカッター、新製品マイトンシリーズ、電流制御ドライバなどの展示もございます。また従来からの製品である、各種機工製品、作業工具、カプラ製品、リニア製品、簡単施工のエアライナーも多数取り揃えております。

お買いもの特典として、総額3万円以上または、ハンドツール1台以上ご購入で、豪華商品がもれなく当たる、空くじなしの抽選にも参加して頂けます♪

また、ご来場者全員に、もれなく素敵な記念品を贈呈致しますので是非、お立ち寄りください♪

日時: 2017年9月14日(木)13:00-20:00

2017年9月15日(金)09:30-15:00

場所: 日本ガイシフォーラム レセプションホール

【上前津ウォーカー】

♪ マジックスパイス ♪

マジックスパイスは、スープカレーのお店です。

インドネシアガルーツの、透明感のあるサラサラのスープは、チキンの旨みや刺激的なスパイスの風味が凝縮した、奥深い味わいです。辛さは7段階から選択でき、メインの具材は、チキン、ポーク角煮、ビーフなどの豊富な種類の中から選べて、たっぷりの野菜も一緒にとることができます。私のおすすめはチキンで、骨ごと煮込まれたお肉は、とってもやわらかくて絶品です。ぱっと目を引く真っ赤な外観のお店が目印です。ぜひ一度お試しください！

[住所] 愛知県名古屋市中区大須 3-15-13

[営業時間]

「月・木・金」

11:30~15:00

17:30~23:00 (22:30L.O.)

「土・日・祝」

11:30~23:00 (22:30L.O.)



【今月の売れ筋商品】

ハンドウォッシュワイフ

あらゆる油汚れに大活躍！！！

水道要らずの汚れ落とし！

油汚れもしっかり落とせます！

いつでもどこでも持ち運び

可能♪

特殊デュアルワイフ採用！！

① 表のザラザラ面で、油の強い汚れを落とします！

② 裏のソフト面で、仕上げの拭き取りを行います☆



ハンドウォッシュワイフ

HW100 (100枚入)

価格 2,980 円 (税別)

☆弊社特別特典あり☆

4個での御注文で、QUOカード
2000 円分プレゼント!!

【歴史に学ぶ生き様】

二宮忠八

1866年に愛媛県に生まれた。幼い頃から好奇心旺盛で手作りの凧で遊ぶことを覚えた。21歳で徴兵され入隊。ふとカラスに注目し、風を翼で受け、その抵抗を利用し、翼を羽ばたかなくても空を飛べるのではないかと考え、「カラス型模型飛行器」を完成し、実験で10m飛んだ。その後、自由に飛べる二枚翼の「玉虫型飛行器」の実用機の完成を目指し、何度も軍に上申したが、あと一歩のところでライト兄弟が有人飛行機を飛ばして先を越された。晩年は、飛行機事故による犠牲者の多さを嘆き、自宅に「飛行神社」を建立。有人飛行機を飛ばすには至らなかったが、ライト兄弟が成功する14年も前に飛行原理に着想していた。忠八が研究に費やした時代、まだ日本に電気はなく、動力もままならなかった。夢の実現に向けて研究に没頭した人生は、近年「日本の航空機の父」「飛行機の真の発明者」と称されるようになった。忠八は人生でただ一度だけ、飛行機に乗ったことがある。この時の気持ちは「若いころ、毎晩夢で見た飛行機に乗る気持ちと全く変わらなかった」と忠八は言ったという。



【今月のビジネスコラム】

「日本でスティーブ・ジョブズが産まれるために」

(有)がんばれ社長：武沢信行氏

Steve Jobs
1955-2011

平成18年の会社法改正で、最低資本金のルールが撤廃され、株式会社をつくるのに最低1,000万円必要だったものが、1円の資本金でも作れるようになった。改正以後は設立件数が3~4倍に増えている。ただし、会社の総数はむしろ減少傾向にある。法改正のあった年だけは3割も増えたが、以後は減少し元の水準以下になった。人口に占める起業数はまだ低いし、企業総数に占める倒産件数の割合も低い。欧米のように「多産多死」型が素晴らしいとは思わないが、日本国内に萎縮した空気があるのは否めない。金融機関の信用情報システムを変えない限り、今の日本では失敗は命取りだと考えている。一度でも傷が付けば、金融機関によっては永久に事故歴が消えない。そんな制度の中で再起は不能であり「多産多死」型などつくれるわけがない。スティーブ・ジョブズは何度も失敗し、一文無しになりながらも再起を果たせたのは柔軟な信用システムのおかげであることを忘れてはならない。

【社員の声】

伊藤茜(2016年入社)

八月も、もうすぐ終わりに近づいてきて、時間の流れをあつという間に感じます。今年は猛暑と豪雨が交互に続く、不安定な気候の夏ですが、いかがお過ごしでしょうか！早いもので入社して二年目を迎え、わかるようになったことも増えてきましたが、もっと自分自身が成長しなければならないことに気付く毎日です。初心を忘れず、落ち着いて仕事をしていきたいです。

先日、板金加工機についての講習を受けました。いままでお客様が使っているものを見て、ぼんやりとこういう加工をするときに使うのだな～と思っていた程度でしたが、機械の仕組みや、加工時のメリット、デメリットについて深く知ることができて良かったです。今回学んだことをお客様や後輩にアウトプットするため、自分の言葉で説明できるようになりたいです。

お問い合わせは：

ito@pro-kogu.com まで！！



〈レーザーカット加工〉